
 

 

 7 月 22～23 日にかけて「全商連第 32 回事務局員交流会」が全国 5 か所の会場で

開催されました。神戸北民商は石川・金沢会場に参加し、1 日目は石川神戸女学院

大学名誉教授の講演・パネルディスカッション。2 日目は分散会で他民商の事務局

と交流しました。この交流会に参加して今後の事務局活動への刺激になり決意を新

たにしました。事務局 楠本学 記 

 

 7 月 28 日三宮コンベンションセンターで、第 52 回の定期総会が開催され、北民

商から 5 名が参加し、『どうやって、婦人部を大きくするか？』の討論に皆川さん

が参加しました。北民商は 90 ㌫の婦人部の組織率で、県下をリードしていますが、

『楽しい婦人部活動のスタイル・声を上げるときは大きな声で怒りを表す』ことの

重要性を強調した発言となりました。初めて参加の代議員の方も『楽しい会議でも

お友達もできたし、共通する悩みで話は弾む』とニッコリ。最後に【組織率の高い

民商婦人部】として、八木さんが北民商を代表して表彰状を受け取り、金一封もい

ただきました。 
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